
1. Weitere Entwicklung des Gewerbegebietes Schlöten II 
 
Bürgermeister Holberg erläutert eingangs den Werdegang ab 2015 i. V. m. der 
Reaktivierung des potentiellen Gewerbegebietes Schlöten II. Konkretisierend sei in 
diesem Jahr die Oberbergische Aufbaugesellschaft zum weiteren 
Umsetzungsprozess hinzugezogen worden. 

 Frau Grießmann und Herr Cujai von der Oberbergischen Aufbaugesellschaft (OAG) 
erläutern mithilfe einer PowerPoint-Präsentation den Stand der Entwicklung des 
Gewerbegebietes Schlöten II und beantworten Fragen des Ausschusses. Zur  
Sicherstellung als nächster Schritt der Umsetzbarkeit werde ein Bodengutachten in 
Auftrag gegeben. 
 

 

 


